

Antrag zur UV-Sitzung am 22.03.2024

Antragsteller:innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

Transparente Information über Beschlussfassung

Die ÖH spielt eine bedeutende Rolle im studentischen Leben und trifft wichtige Entscheidungen in Hinblick auf Bildung, soziale Angelegenheiten und das Wohlbefinden der Studierenden an österreichischen Hochschulen. Diese Beschlüsse haben direkte Auswirkungen auf die studentische Gemeinschaft und sollten daher transparent und zugänglich für alle Studierenden sein.

Die Veröffentlichung der ÖH-Beschlüsse an der Universität Wien in der Zeitung "Zeitgenossin" würde dazu beitragen, die Transparenz und Nachvollziehbarkeit, aber auch die demokratische Teilhabe der Studierenden zu fördern. So wäre gewährleistet, dass die Beschlüsse einer größeren Öffentlichkeit bekannt gemacht werden, was zu einer besseren Information und einem gesteigerten Interesse an studentischen Angelegenheiten und der Arbeit der ÖH führen würde.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen,

- dass die Hochschüler:innenschaft der Universität Wien künftig alle bei der Universitätsvertretungssitzung gefassten Beschlüsse in der darauffolgenden Ausgabe der „Zeitgenossin“ kompakt und verständlich veröffentlicht.
- dass die Hochschüler:innenschaft der Universität Wien künftig alle bei der Universitätsvertretungssitzung gefassten Beschlüsse auf ihren Social Media Kanälen mittels kompakten Postings veröffentlicht.